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会  議  録 

 

会 議 名 平成３０年度第３回野田市都市計画審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

議案第１号 野田市市街化調整区域における地区計画運用基準 

の策定について（諮問）（公開） 

議案第２号 野田都市計画用途地域の変更について（付議）（

公開） 

議案第３号 野田都市計画高度地区の変更について（付議）（

公開） 

議案第４号 野田都市計画防火地域及び準防火地域の変更につい

て（付議）（公開） 

日 時 
平成３１年２月２２日（金） 

午前１０時から午前１０時４４分まで 

場 所 野田市役所高層棟８階大会議室 

出席委員氏名 

石井 武、市川 ヒロ子、岩岡 竜夫、遠藤 一彦、遠藤 博一 、

邑樂 等、山口 克己、木名瀬 宣人、谷口 早苗、椿 博文、

星野 幸治、中村 伸也 

欠席委員氏名 小椋 直樹、根本 嘉生 

事 務 局 等 

鈴木 有（市長）、今村 繁（副市長）、佐藤 眞平（建設局長）、 

岩瀬 弘（土木部長）、寺田 誠（都市部長）、生嶋 浩幸（企

画財政部次長（兼）企画調整課長）、浅野 開作（都市部次長（

兼）都市整備課長）、宇田川 克巳（自然経済推進部参事（兼）

商工観光課長）、相澤 康範（課税課長）、秋谷 健二（愛宕駅

周辺地区市街地整備事務所長）、染谷 隆徳（農業委員会事務局

長）、園田 誠一（予防課長補佐）、  一雄（都市部参事（

兼）都市計画課長）、松田 隆（都市部主幹（兼）建築指導担当、

須賀 武史（都市計画課主幹（兼）課長補佐）、町田 長之（都

市計画課開発指導係長）、鈴木 充（都市計画課計画係長）、石

川 敏雄（都市計画課計画係主任主事） 
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傍 聴 者 １名 

議 事 

議事の概要は次のとおりである。 

 

会長（石井） 本会議開催に当たり、小椋委員及び根本委員が欠 

席する旨を報告した。今回の審議会は委員の半数以上が出席し

ているので、会議が成立することを伝えた。また、１名の方か

ら本会議の傍聴の申出があり、これを許可するものとし、事務

局に傍聴人の入室を求めた。会議の途中で傍聴者がいた場合、

この会議は原則公開であり１０人以内の傍聴を認める旨を報告

した。会議に入る前に事務局より説明を求めた。 

都市計画課長補佐（須賀） 本会議は「原則公開」であり、あら

かじめ、会議の開催について市報及び市ホームページで公開し

ている旨を述べた。また、会議資料、会議録については、本庁

舎及びいちいのホールの行政資料コーナーに配架、及びホーム

ページに掲載し、前回の会議録については、発言のあった方の

確認をいただいた上で公開している旨を伝えた。委員名簿には、

氏名、任期、選出区分、所属している団体名を記載するのであ

らかじめ了承いただきたい旨を述べた。また、配布資料の確認

をした。 

会長（石井） 市長に挨拶を求めた。 

市長（鈴木） 日頃より当審議会に対し御理解、御協力をいただ

き、大変感謝している旨を述べた。また、先月起きた小学４年

生の幼い子供の命を救えなかった事件について、非常に申し訳

なく、心よりのお詫びを述べた。皆様にもこの件で大変御心配、

御迷惑をお掛けしたことについて謝罪した。 

  今回の事件について、なぜ、起きたのかを含め、しっかりと

検証し、二度と起こさないための対策を講じるため、再発防止

の合同委員会を立ち上げたことを報告し、２月２８日に、第１

回目の会議を開催する予定であることを述べた。その中でしっ
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かりと議論をしていただき、二度と起こらないよう対策を講じ

ることとしたいと考えている旨を述べた。また、この件につい

ては、行政、学校だけでは解決することはできなく、学校、家

庭、地域が共に考え、策を講じていきたいと思っている旨を述

べた。 

本日の審議会は、本年度第３回目の会議となっており、昨年

８月の第１回目の審議会で報告させていただいた市街化調整区

域における地区計画運用基準の策定についての諮問、用途地域

及び高度地区並びに準防火地域の変更の３件について付議をさ

せていただいており、審議を賜りたい旨、挨拶した。 

会長（石井） 本日の議案は、諮問が１件、付議が３件で、審議

終了後に、まとめて答申する旨を伝え、議案第１号 市街化調

整区域における地区計画運用基準の策定について事務局に説明

を求めた。 

都市計画課長（渡 ） 議案第１号 市街化調整区域における地

区計画運用基準の策定について説明した。 

会長（石井） 議案第１号について質疑に入り、質問を求めた。 

会長（石井） 質問がないことを確認の上、質疑を終了した。討論

に入り、意見がないか尋ねた。 

委員 意見無しの声有り 

会長（石井） 意見がないので採決に入り、異議がないか尋ねた。 

委員 異議無しの声有り 

会長（石井） 異議がないので諮問に対し「異議無し」と答申す

ることに決定する旨を述べた。次に議案第２号から第４号まで

一括して事務局に説明を求めた。 

都市計画課長補佐（須賀） 議案第２号 野田都市計画用途地域

の変更について、議案第３号 野田都市計画高度地区の変更に

ついて、議案第４号 野田都市計画防火地域及び準防火地域の

変更について、一括して説明した。 
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会長（石井） 議案第２号について質疑に入り、質問を求めた。 

委員（木名瀬）２ページにある新旧対象図の凡例で、第２種高度

地区の表示が間違っていないか質問した。 

都市計画課長（渡 ）表示が間違っているため、修正する旨を回

答した。 

会長（石井） ほかに質問がないことを確認の上、質疑を終了し

た。討論に入り、意見がないか尋ねた。 

委員 意見無しの声有り 

会長（石井） 意見がないので採決に入り、異議がないか尋ねた。 

委員 異議無しの声有り 

会長（石井） 異議がないので付議に対し原案のとおり決定す

る旨を述べた。 

会長（石井） 議案第３号について質疑に入り、質問を求めた。

質問がないことを確認の上、質疑を終了した。討論に入り、意見

がないか尋ねた。 

委員 意見無しの声有り 

会長（石井） 意見がないので採決に入り、異議がないか尋ねた。 

委員 異議無しの声有り 

会長（石井） 異議がないので付議に対し原案のとおり決定す

る旨を述べた。 

会長（石井） 議案第４号について質疑に入り、質問を求めた。

質問がないことを確認の上、質疑を終了した。討論に入り、意見

がないか尋ねた。 

委員 意見無しの声有り 

会長（石井） 意見がないので採決に入り、異議がないか尋ねた。 

委員 異議無しの声有り 

会長（石井） 異議がないので付議に対し、原案のとおり決定す

る旨を述べた。また、答申書を作成するため、暫時休憩する旨

を伝えた。 
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審議を再開し、議案１号の諮問に対し異議がない旨、及び議

案第２号から議案第４号までの付議に対し原案のとおり決定す

る旨を読み上げた。 

市長（鈴木） 答申に対してお礼を述べた。 

会長（石井） 議事を終了し、事務局に連絡事項について尋ねた。 

都市計画課長（渡 ） 今年度の都市計画審議会は、今回をもっ

て全て終了し、会長及び委員の皆様に審議を頂き、感謝する旨

を述べた。また、次年度の都市計画審議会は７月から８月頃を

予定している旨を述べた。 

会長（石井） 閉会を宣言した。 

 


